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O governador Jorginho Mel-
lo participou da primeira reunião 
do ano da Associação Empresarial 
de Joinville, onde anunciou recur-
sos para os Bombeiros Voluntá-
rios e destacou os investimentos 
do Estado na região. O encontro 
teve a participação de membros 
dos Conselhos da ACIJ, associa-
dos, lideranças públicas, autorida-
des e comunidade empresarial. O 
governador destacou os projetos 
em andamento em Joinville e no 
estado e falou dos novos inves-
timentos em todas as regiões de 
Santa Catarina. No encontro, o 
governador autorizou o repasse 
de recursos no valor de R$ 8 mi-
lhões para a Associação dos Bom-
beiros Voluntários no Estado de 
Santa Catarina. 

O Governo do Estado, por 
meio da Sesa anunciou, na se-
gunda-feira (04), um aporte 
adicional de recursos de R$ 93 
milhões para auxiliar os muni-
cípios no combate à dengue. 
O valor será distribuído entre 
diversas áreas e tem como fi-
nalidade aprimorar o atendi-
mento hospitalar, garantir a 
disponibilidade de insumos, 
instrumentalizar as equipes de 
agentes comunitários de saúde 
e intensificar a vigilância em 
saúde. O Programa Estadual 
de Fortalecimento da Vigi-
lância em Saúde (Provigia) 
aportará R$ 60 milhões. Ele 
investe em ações de prevenção, 
promoção e proteção da saúde 
dos municípios. 

O Scaleup inBrazil Busi-
ness Rounds proporcionou uma 
oportunidade de conexões e net-
working com empresas de países 
lideres no ranking de inovação 
global e que buscam expandir suas 
operações no Brasil. A seleção 
dessas empresas internacionais foi 
realizada pelo programa ScaleUp 
inBrazil, plataforma para empre-
sas internacionais que desejam 
expandir seus negócios para o 
mercado brasileiro. Esta é uma ini-
ciativa do governo federal e pro-
movida pela ApexBrasil – Agên-
cia Brasileira de Private Equity e 
Venture Capital, em parceria com 
as agências internacionais Isarel 
Trade & Investment São Paulo, Ja-
pan External Trade Organization 
e Enterprise Singapore.
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A delegação comercial de em-
presários e lideranças diplomáti-
cas da Holanda, que visitou o Rio 
Grande do Sul pôde conhecer 
mais sobre o potencial do Estado. 
O vice-governador Gabriel Souza 
recebeu o grupo no Porto do Rio 
Grande e apresentou ações e in-
vestimentos do governo e energias 
renováveis. “O nosso Estado tem 
importantes diferenciais locais de 
demanda e infraestrutura. Somos 
a única matriz de produção de 
hidrogênio verde no Brasil que já 
tem estudo de viabilidade de pro-
dução e de comercialização, assim 
como demanda interna assegura-
da. Além disso, 81% de energia 
gerada no Rio Grande do Sul já 
tem origem em fontes renováveis”, 
explicou o vice-governador. 
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Câmara Técnica de 
Turismo Náutico

O Paraná foi designado como 
Estado responsável para o forta-
lecimento do Turismo náutico 
entre os estados do Sul e Sudeste 
do País. O trabalho é resultado 
do Grupo Técnico do Turismo 
da 10ª edição do Consórcio de 
Integração Sul e Sudeste (Cosud), 
realizado nesta semana, em Por-
to Alegre (Rio Grande do Sul).
As atividades serão coordenadas 
pela Secretaria do Turismo do 
Paraná (SETU). Até o dia 11 des-
te mês, devem ser designados os 
membros para a Câmara Técnica 
sob responsabilidade do Estado 
do Paraná. O Grupo Técnico do 
Turismo também abordou tópi-
cos para discussão nos segmentos 
promoção turística, fluxo turístico 
entre os estados, observatório do 
turismo e aspecto fiscal do setor. 
O Paraná possui 86 registros de 
atividades turísticas ligadas ao 
segmento náutico. O secretário 
Marcio Nunes destaca que o Pa-
raná vem se estruturando cada 
vez no segmento, especialmente 
ao entrar para a rota das empresas 
de navios de cruzeiros, que nesta 

temporada passaram a atracar no 
Porto de Paranaguá.

“Estamos na reta final da 
temporada e foi um desafio 
bastante grande. Conseguimos 
oferecer um receptivo de quali-
dade aos turistas e, diante desse 
nosso serviço junto à empresa 
MSC, já temos pacotes sendo 
vendidos para as próximas duas 
temporadas”, disse.

O 10º encontro do Consór-
cio de Integração Sul e Sudeste 
(Cosud) aconteceu em Porto 
Alegre, no Rio Grande do Sul. 
O governador do Paraná, Rati-
nho Junior, é o coordenador do 
Consórcio, que tem a finalidade 
de reunir os sete estados das re-
giões Sul e Sudeste do País para 
a elaboração de políticas pú-
blicas conjuntas. As discussões 
temáticas também envolvem 
secretários, gestores públicos e 
técnicos dos estados membros, 
que respondem por uma popu-
lação de cerca de 115 milhões 
de habitantes e por aproximada-
mente 70% do PIB do Brasil, de 
acordo com dados do IBGE.

Atuação no 
incremento da irrigação

O governador Eduardo Leite 
participou, na manhã da segun-
da-feira (4/3), da abertura da 24ª 
Expodireto Cotrijal, em Não-
-Me-Toque. Na solenidade oficial 
de abertura, a tônica dos discursos 
foi a necessidade de aperfeiçoa-
mento das ações de irrigação. Lei-
te destacou a atuação do Estado 
em duas frentes para avançar no 
tema da irrigação, essencial para 
a resiliência da agricultura frente 
às mudanças climáticas. “De um 
lado, temos que ter financiamen-
to, e, de outro, o respaldo da le-
gislação que dê segurança jurídica 

para que os produtores tenham 
confiança em fazer os investimen-
tos necessários. Estamos atuando 
nas duas frentes”, disse.

O governador lembrou o 
recente lançamento da segunda 
etapa do Supera Estiagem, com 
destinação de R$ 213 milhões 
para subvenção de até R$ 100 
mil ou 20% do valor de pro-
jetos de irrigação, o que deve 
gerar cerca de R$ 2 bilhões em 
investimentos na área. O ob-
jetivo é ampliar em até 35% a 
área irrigada no Rio Grande do 
Sul, nos próximos três anos.

Gustavo Mansur/Secom
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A Orquestra Sinfônica do 
Paraná atraiu mais de 4 
mil pessoas ao Teatro Gua-
íra para o primeiro encon-
tro do ano com o público. 
A obra escolhida para a 
abertura da temporada 
2024 foi “Floresta do Ama-
zonas”, do compositor bra-
sileiro Heitor Villa-Lobos. 
Foram duas sessões, no 
sábado e no domingo (2 
e 3), repletas de emoção e 
homenagens.

Sob a regência do ma-
estro titular Roberto Tibi-
riçá, a Orquestra recebeu 
a soprano solo Camila 
Provenzale e foi acom-

panhada de um coro sin-
fônico masculino. “É um 
grande trabalho coleti-
vo”, definiu Áldice Lopes, 
diretor artístico do Cen-
tro Cultural Teatro Guaí-
ra. “A escolha da abertu-
ra oficial foi pensada para 
destacar um compositor 
brasileiro de grande re-
presentatividade e uma 
obra potente em um 
concerto de gala. 

Para compor essa gran-
diosidade, foram contrata-
dos 24 músicos extras, um 
coral masculino de 31 vozes 
e uma soprano que tem in-
timidade com essa obra”.

A Secretaria de Estado da 
Educação, em parceria 
coma Secretaria de Assis-
tência Social, Mulher e Fa-
mília, lançam na próxima 
segunda-feira, 11, a Semana 
Escolar de Combate à Vio-
lência contra a Mulher que 
visa conscientizar alunos 
da Rede Estadual sobre o 
tema por meio de diversas 
ações pedagógicas.

A Secretaria de Inovação, 
Ciência e Tecnologia (Sict) 
apresentou iniciativas volta-
das à inovação no agrone-
gócio, durante a Expodireto 
Cotrijal, em Não-Me-Toque. 
A titular da pasta, Simone 
Stülp, o diretor, Everaldo 
Daronco e a gestora de ino-
vação e tecnologia Ana Jú-
lia Rebolho palestraram na 
Arena AgroDigital.

SC está com as contas em 
dia e o crescimento da fo-
lha de pagamento sob con-
trole. As conclusões estão 
no Panorama das Contas 
atualizado pela equipe da 
Secretaria de Estado da Fa-
zenda. A análise técnica de-
talhou o desempenho do 
Poder Executivo nos últi-
mos dez anos, com atenção 
especial aos dados de 2023.

A Biblioteca Pública do 
Paraná completa 167 anos 
e, em comemoração, es-
treia a nova temporada do 
projeto Ler Junto, com o 
professor de Literatura Gui-
lherme Shibata, e da Ofici-
na Permanente de Poesia, 
coordenada pela escritora 
Lilia Souza, da Academia 
Paranaense da Poesia.

O primeiro ano de implan-
tação da nova Lei da La-
queadura e Vasectomia 
conquistou avanços nos 
direitos de mulheres e ho-
mens que desejam realizar 
os procedimentos. Com a 
nova regulamentação o au-
mento chegou a 79,6% no 
número de laqueaduras e a 
48% nas vasectomias.

Cenário: Colégio Cívico Mi-
litar Duque de Caxias, em 
Maringá, no Noroeste do 
Paraná, em uma distópica 
era apocalíptica. Missão: 
defender a escola de um 
ataque zumbi, no qual o jo-
gador ou o “salvador” pre-
cisa enfrentar uma série 
de obstáculos, entre eles, 
tremores de terra. 

O ônibus do programa Em-
prega Mais Paraná, unida-
de itinerante das Agências 
do Trabalhador da SETR, 
vai circular por seis municí-
pios do Norte Pioneiro nes-
te início de março, levando 
oportunidades de empre-
go em todos os segmentos 
para quem está em busca 
de uma colocação com 
carteira assinada.

Em março e abril, o Mu-
seu da Escola Catarinen-
se (Mesc), da Universida-
de do Estado de Santa 
Catarina (Udesc) em Flo-
rianópolis, receberá a ex-
posição “Todo Desenho”, 
com curadoria de Ana 
Lúcia Beck e obras de 
três artistas locais: Anna 
Moraes, Flávia Duzzo e 
Kelly Kreis.

Esta semana marca a es-
treia de duas novas produ-
ções no programa Crianças 
no Teatro: “Carmela Cara-
melo e Remela” nesta ter-
ça-feira (5), em Guarapuava, 
e “Qual a Graça de Laurin-
da?”, na quarta (7), em Cam-
po Mourão. Após passarem 
por esses dois municípios, 
as apresentações circulam 
por outras cidades.

A edição de 2024 do BRDE 
Labs SC foi apresentada em 
Florianópolis, com novida-
des. Além de dobrar a pre-
miação total, que passou 
de R$180 mil para R$ 360 
mil, o programa também 
contará com uma etapa es-
pecífica para empresas que 
já foram premiadas em edi-
ções anteriores. 

Vitor Dias/CCTG

4 mil pessoas prestigiam abertura da temporada

Abertura da temporada da 
Orquestra Sinfônica em 2024

SC finaliza participação na 
BTL Lisboa e se fortalece

Durante os cinco dias da 
renomada Bolsa de Turismo de 
Lisboa 2024 (BTL – 2024), em 
Lisboa, Portugal, o estado de 
Santa Catarina marcou presen-
ça de forma marcante, conso-
lidando sua posição como um 
destino turístico de destaque. 
A participação catarinense foi 
coordenada pela Secretaria de 
Estado do Turismo, represen-
tada pela Secretária Adjunta 
Catiane Seif, juntamente com 
uma comitiva de empresários, 
atrativos turísticos e parlamen-
tares do Estado.

Nos dois primeiros dias da 
feira, os co-expositores e toda 
a comitiva receberam o públi-
co B2B (business-to-business) 
e realizaram diversas reuniões 
estratégicas com operadoras 
turísticas, companhias aéreas, 
empresários estrangeiros entre 
outros, e concederam entre-
vistas à imprensa. Esse perío-
do foi crucial para estabelecer 
parcerias e promover o turis-
mo catarinense no mercado 
europeu. Os últimos três dias 
foram reservados para receber 
o público em geral, proporcio-
nando uma oportunidade úni-
ca de apresentar os encantos e 
atrativos de Santa Catarina aos 
potenciais futuros visitantes. 
Foi a primeira vez que uma co-

mitiva tão diversificada repre-
sentou o estado na BTL e que 
Santa Catarina se apresentou 
com uma marca promocional 
própria, demonstrando o com-
promisso com a internaciona-
lização e o fortalecimento do 
turismo estadual. A presença 
em Portugal também foi mar-
cada por uma importante par-
ceria entre o Estado de Santa 
Catarina, a Confederação Na-
cional do Comércio (CNC) e 
a Federação do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo (Fe-

comércio), reforçando o enga-
jamento do setor privado no 
desenvolvimento do turismo 
catarinense, seguindo as dire-
trizes do governador Jorginho 
Mello, e estabelecendo víncu-
los estratégicos com Portugal.

Para Cristiano Vieira, da 
Surfland, a participação na 
feira foi mais do que a possibi-
lidade para abertura de acesso 
ao mercado Europeu, mas a 
demonstração de qualidade e 
diversidade turística do esta-
do, fortalecendo o apelo do 

produto Surfland Brasil. “Es-
tar presente junto a destinos 
e empresários que formaram 
uma comitiva forte, uma agen-
da técnica que abriu inúmeras 
possibilidades de negócios e 
aliada a uma atuação vibran-
te e profissional da Secretaria 
de Turismo, contribuiu para 
que todo mercado e os players 
que ali estavam representados 
olhassem de forma contunden-
te para Santa Catarina e conse-
quentemente para a Surfland 
Brasil”, afirma.

Estado marcou presença consolidando-se como destino turístico
Divulgação

Santa Catarina finaliza participação na BTL Lisboa e fortalece parcerias com Portugal


